
「つながりを深める人間性」「可能性を引き出す知性」「明日を切り拓く感性」

３年最後の白鈴祭、一瞬で終わっ
たような感じがします。楽しかった
ような、それでもちょっと悲しいよ
うな…。そういえば、体育の教科発
表のとき後ろにいって名前を叫んで
たの知ってます？一回はやってみた
かったんですよね。
それから吹奏楽部の発表！あれは

めっちゃ楽しみにしてました！今で
も曲が耳に残ってます。コロナ禍の
中で白鈴祭ができたのってめっちゃ
すごい事なんですね。もう一度役員
のみんなにお礼が言いたいです。あ
りがとう。
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今日、白鈴祭最終日でした。教科発表選
択ダンスでは、前で踊っている人の名前を、
男子で一緒に呼んで、とてもライブ感満載
でした。
最後の劇では、ダンスは、みんなノリノ

リで踊っていました。
歌では、学年関係なく、仲良い人とハイ

タッチし、なんか、本当に楽しかったです。
最後に、３年生全員から、感謝の言葉が

あり、とても達成感がありました。白鈴祭
まで、すごく忙しかったですが、みんなで
楽しめたので、よかったです。



黒部ダムと白馬に行きました。黒部ダムはまじで高くて怖かったです。

高所恐怖症には大分きつかったです。白馬では、トンボ玉のアクセサリー

を作りました。キーホルダーを作りました。色とかも自分で考えるので、

それぞれ個性が出ていて、とても良かったです。トンボ玉は作るのが難し

かったけど、楽しかったので良かったです。色々制限だらけの旅行だった

けど、楽しめて良かったです。



全校生徒への無記名による授業評価アンケートをとりました。学習への取り組み

では，「自ら考え取り組んでいた」「話し合い活動をよく行っていた」という生徒の割

合が増え，学級やグループで対話しながら、深く学ぶようになったと考えられます。目

標は９０％でしたが、惜しくも８６％でした。

一方で，「授業の中でめあて・ねらいが示された」と思う生徒の割合がやや減って

きている現状もありました。課題をはっきり持ち、何が言えるのか、何が言いたいの

か、何が使えそうなのかを考え、メタ認知しながら課題を解決していく授業を生徒とと

もに作って参りたいと思います。

修学旅行、とても
楽しかったです。ダ
ムは展望台まで登っ
て、霧だったけど、
途中で晴れて、上か
らダムが見られて良
かったです。
体験も魚が割と簡

単につれて、火起こ
しまでやって楽しか
ったです。満喫でき
た1日でした。

修学旅行めっちゃ楽しかった！！！
特にカヤック！ 慣れるのに時間はか

かりましたが、とても楽しかったです。
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